

#SENIOREN #SAARLAND 14. Oktober 2016

Neugewählte OSL Saarland: Besuch von DGB Chef Eugen Roth

Die neugewählte Ortssenorenleitung (OSL) Saarland hatte den DGB-Chef des Saarlandes, Eugen Roth, zu einem Dialog zur kommenden Bundestagswahl eingeladen. Unter der Federführung des OSL-Vorsitzenden Karlheinz Schindler wurde die Kampagne des DGB zum Thema Rente diskutiert.



In einer regen zweistündigen Diskussion blieb keine Frage unbeantwortet und Eugen Roth überzeugte die OSL mit seinen stichhaltigen Argumenten und seinem Lebenslauf, der nicht nur DGB und Politik beinhaltete, sondern auch ein langes Berufsleben an der Basis.

„Wir sollen uns nicht mit vielen Themen verzetteln, sondern vorrangig mal das Rentenniveau stabilisieren und verbessern“. Das war sein roter Faden in der Diskussion. Die anwesenden Mitglieder der OSL brachten ihren Sachverstand mit ein und zeigten Vorschläge wie die Installierung von 5 Sozialweisen, analog zu den Wirtschaftsweisen, die Einführung der Maschinensteuer sowie das

Einzahlen aller in eine Rentenversicherung. Dabei waren Beamte, Freischaffende, Politiker und Selbstständige gemeint. Eine gelungene Diskussion.